

Kasdim 0824/Jember Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Semeru 2024 dipimpin Kapolres Jember

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://jember.journalist.id)

Apr 3, 2024 - 11:51



JEMBER – Kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Semeru 2024 Kabupaten Jember digelar pada Rabu 03/04/2024 di Lapangan Satlantas Polres Jember, dipimpin langsung oleh Kapolres Akbp Bayu Pratama Gubunagi, dengan Komandan Apel Iptu Robert.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan Budiansyah, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Perwakilan organisasi kemasyarakatan, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta undangan terkait lainnya.

Operasi Ketupat Semeru dijadwalkan Polri berlangsung mulai tanggal 6 hingga 16 April 2024, dengan mengerahkan sebanyak 155.165 personel di seluruh Indonesia, didukung oleh TNI dan pihak-pihak terkait lainnya.



Survei Indikator menunjukkan kepuasan masyarakat terhadap penyelenggaraan dan penanganan arus mudik tahun 2023 meningkat signifikan, mencapai 89,5% atau naik 15,7% tahun sebelumnya.

Namun, survei Kementerian Perhubungan RI tahun 2024 memperkirakan potensi pergerakan masyarakat mencapai 193,6 juta orang, meningkat 56,4% dibandingkan tahun sebelumnya.

Dalam sambutan tertulis Kapolri Jenderal Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., yang dibacakan oleh Kapolres Jember, Telah dipersiapkan 5.784 pos, yang terdiri dari 3.772 pos pengamanan, 1.532 pos pelayanan, dan 480 pos terpadu, dalam rangka pelayanan dan pengamanan utamanya pada jalur-jalur rawan seperti kemacetan, kecelakaan, kriminalitas, dan bencana alam, serta di pusat-pusat keramaian.

Disamping kamseltibcar lantas dan gangguan kamtibmas, ditekankan juga pentingnya menjaga stabilitas harga dan ketersediaan bapokting serta bahan bakar minyak (BBM) selama Operasi Ketupat Semeru berlangsung.



Disamping upaya menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas, hal ini menjadi fokus utama guna memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat selama perayaan Idul Fitri, ucap Kapolres.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang tidak dapat hadir pada kegiatan tersebut, saat kami konfirmasi menyampaikan, bahwa mohon maaf sata tidak dapat hadir karena ada kegiatan dinas yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga saya wakikan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan.

Dalam hal pengamanan Idul Fitri 1445 H baik arus mudik hingga arus balik, kodim 0824/Jember tentunya siap membantu perkuatan personel kepada Polres

Jember, hal ini dalam rangka bersama-sama memberikan rasa aman kepada masyarakat di hari raya Idul Fitri 1445 H. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)